

《单词百科:glomerulonephritis是什么意思?glomerulonephritis怎么发音?glomerulonephritis的解释和用法》

英语单词glomerulonephritis是什么意思?glomerulonephritis怎么读?glomerulonephritis怎么发音?简答网为您整理了glomerulonephritis的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



glomerulonephritis怎么读

glomerulonephritis的读音:[gləʊməˈrjʊləʊnefˈraɪtɪs]

glomerulonephritis的意思

1、n.血管球性肾炎;

glomerulonephritis的双语例句

1、 Conclusion: renal biopsy has the nice significance in treatment of glomerulonephritis.

结论: 肾活检对肾小球疾病的治疗有较好指导意义.

2、Method: STI of 46 children with acute glomerulonephritis was studied with recording synchronously PCG, CPT, ECG.

方法: 用同步描记心音图、
颈动脉搏动图和心电图的方法测定46例急性肾小球肾炎患儿的心缩间期.

3、Objective : To study the effects of glucocorticoid on glomerulosclerosis of chronic glomerulonephritis.

目的研究糖皮质激素对慢性肾小球疾病肾硬化进展的作用.

4、Objective : To observe the clinical efficacy of Shen Du Qing Mixture in chronic glomerulonephritis.

目的: 观察肾毒清合剂治疗慢性肾小球肾炎的临床疗效.

5、Objective Diagnosis and treatment experience of primary nephrotic syndrome mesangial proliferative glomerulonephritis are discussed the article.

总结原发性肾病综合征系膜增生性肾小球肾炎的诊治经验.

6、The renal lision of crotalid envenomation is a glomerulonephritis.

响尾蛇科蛇毒中毒的肾脏损害为肾小球肾炎.

7、Background : Henoch-Schonlein purpura nephritis (HSPN) is a common secondary glomerulonephritis in children.

过敏性紫癜性肾炎 (HSPN),是儿童时期常见的继发性肾脏疾病.

8、The boy who was suspected with acute glomerulonephritis had severe edema all over the body.

那名怀疑患有急性肾小球肾炎的患儿全身高度水肿.

9、Objective : To study the effects of Shenyanling on chronic glomerulonephritis in rabbits.

目的: 观察肾炎灵冲剂对家兔慢性肾小球肾炎的作用.

以上是简答网为您整理的glomerulonephritis怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的

帮助。查看更多关于glomerulonephritis的用法、glomerulonephritis的释义、glomerulonephritis的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/glomerulonephritis>

